
 

 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 17, am 05.02.2024 von 16:05 bis 17:53 Uhr 
 

 
TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Anwesend: alle (Hochschule und Studium ab 16:11) +1x Sekretariat, + 2 Gäste 
 
TOP Gastanliegen 
Es sind zwei Gäste anwesend, diese stellen sich und ihre Arbeit im FöCa kurz vor. 
Das Cafe ist in einem Unigebäude (Herderbau) untergebracht und funktioniert ähnlich 
wie das KuCa. Da bei ihnen ein Umbau des Gebäudes ansteht, in dem das FöCa 
zukünftig nicht mehr eingeplant ist, sind sie nun hier, um sich Inspiration und oder 
Ideen der weiteren Umsetzung zu holen. Es werden verschiedene Ansätze überlegt. 
Besonders wichtig ist den Gästen der weiterführende Kontakt mit unserer 
Studierendenvertretung, um sie so weiter zu unterstützen. Die Überlegungen werden 
von den Gästen direkt notiert und werden weitergetragen.  
 
Ein weiterer Gast kommt hinzu. 
 
Es gibt keine weiteren Anliegen. 
 
TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 16 so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3 
Das Protokoll ist angenommen. 
 
TOP Berichte 
- Elektrogeräteprüfung 
Zwei Kabeltrommeln, Strobo, Derby, Teekocher, Waffeleisen, Synthesizer und 
Ladekabel vom Akkuschrauber sind durch die Prüfung gefallen. Die Kabeltrommeln, 
Derby und Waffeleisen können repariert werden. Da im Haushalt gerade kein Geld für 
technische Anschaffungen eingeplant sind, ist es nicht möglich die Geräte zu ersetzen 
Das Ladekabel vom Akkuschrauber ist zur Benutzung des Gerätes zwingend 
notwendig und kann somit ersetzt werden. Der Sprecher für studentisches Leben 
kümmert sich. 
 
- Fachschafts- & Referatsparty Rückmeldung 
Der Sprecher für Hochschule und Studium hat um Feedback zur Party gebeten. Es 
haben sich nicht viele Fachschaften und Referate zurückgemeldet, allgemein waren 
die Rückmeldungen aber positiv. Das Antidiskriminierungsreferat hat zurückgemeldet, 
warum sie nicht gekommen sind. 
Es wurde sich ein gemeinsamer Start in den Abend gewünscht, der sich aber 
schwierig gestaltet, da die meisten Menschen nicht pünktlich zum Abend kommen. 
Ausweichen auf andere Räumlichkeiten ist ebenfalls schwierig, da die Anzahl der 
Menschen dies nicht rechtfertigt. Zudem wurde Kritik an der offenen Playlist geäußert, 
da durch diese diskriminierende Songs etc. nicht automatisch aussortiert werden. Es 
wird überlegt, wie mit dem Feedback umgegangen wird und/oder wie welche Schritte 
umgesetzt werden. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird auf die 
eingegangenen Mails kurz antworten, der Vorstand wird zum nächsten Plenum des 



Antidiskriminierungsreferats gehen und so den Kontakt noch einmal suchen.  
 
- Beratungswoche Raumbuchung 
Der Sprecher für Hochschule und Studium hat sich um alle Räume (bis auf 
Stundenplanberatung) gekümmert. 
 
- StuRa 
Die letzte StuRa Sitzung wird wiedergegeben. Die einzelnen Themen können im 
Protokoll nachgelesen werden. Es werden ein paar Rückfragen geklärt.  
 
Drei Gäste verlassen die Sitzung. 
 
TOP Mails 
- Sofa ans KuCa zu verschenken 
Eine Person hat angeboten uns ein Sofa zu schenken, das Sekretariat wird 
rückmelden, dass wir aktuell keine Möglichkeit haben um das Sofa abzuholen, sie es 
aber gerne vorbeibringen kann. 
 
TOP Sonstiges 
- Blutspendemarathon 
Dieser soll frühzeitig beworben werden, da sonst Menschen für den Zeitraum gesperrt 
sind. Die Sprecherin für Kommunikation wird dies über Instagram und über eine 
Rundmail an die Studierenden weitergeben. 
 
- Schlüsselkarten 
Eine Sekretärin wurde darauf hingewiesen, dass die Schlüsselkarte personenbezogen 
sein muss und diese nicht weitergegeben werden darf und dies ausdrücklich 
untersagt ist, da sonst eine Person für Schäden Dritter haften würde. Es gebe genug 
Schlüsselkarten, dass jede Person der VS sich eine eigene machen lassen kann. Da 
nur noch das Sekretariat eine weitere Karte benötigt,  wird dies weitergeleitet mit der 
Anfrage die folgenden Räume auf allen Karten freizuschalten: 
 

 
- Frelo Umfrage 
Der StuRa überlegt den Semesterbeitrag zu erhöhen. Hierfür soll eine kurze Umfrage 
eingerichtet werden, die abfragt, wie sehr die Kooperation mit Frelo durch die 
Studierenden genutzt wird. Dies wird in den Semesterferien umsetzt. 
 
- Chatfunktion VS Seite 
Das SSC bietet eine Chatfunktion über die PH Seite an. Der Sprecher für Hochschule 
und Studium bietet an sich mit der Funktion weiter zu beschäftigen, bittet aber vorab 
um die Meinung der anderen Mitglieder. Der Sprecher wird sich mit dem Tool weiter 
auseinandersetzen und danach weiter informieren. 
 
- Bekanntmachung D-Ticket 
Die Vorsitzende des StuRas hat eine vorläufige Stellungnahme bzgl. des 
Vollsolidarmodells per Mail geschickt. Es wird über Formulierungen diskutiert. Die 
überarbeitete Mail wird an die Vorsitzende zurückgeleitet. 
 
- Öffnung in der Prüfungswoche 
Das KuCa bleibt in der Prüfungswoche geschlossen. Das Schild wird aktualisiert. 

 
 
Die Sitzung ist um 17:53 Uhr beendet. 


